
 

 

 
 

  

 

 
 

 
 

 令和 6年 6月 5日（水） 

  会場 Spark（寄居町商工会） 

 

 

 

 

第 2730回例会 

 

 

 

 

 

 

 

司会 豊田 康業（SAA） 

点鐘 松本 則之会長（12：30） 

ソング 君が代、奉仕の理想 

お客様  

米山奨学生   史 楠 さん 

 

１．会長の時間           松本 則之さん 

 皆さん、こんにちは。６月となりました。本日も実に気

持ちの良い、日本晴れとなっております。今月も楽しく進

めていきたいと思います。まずは前回

の親睦旅行、非常に楽しかったです。親

睦委員長の清水さん、委員会は、こうや

って進めるんだよ、という形を示して

いただき、大変勉強になりました。もう

１回引き継ぎ会もありますので、こち

らもよろしくお願いします。 

 相撲も多分１人で行ったら、楽しみも半分になってしま

うと思います。気のおける仲間と、平日の普段だとお酒の

飲めない時間帯からお酒を飲んで、和気あいあいとバス移

動。そして普段見ることができない国会議事堂。大臣の椅

子にも座って、みんなで記念撮影等をしました。今回参加

できなかった方も、来年は何とかスケジュールを確保して、

本当に楽しい旅行ですので、ぜひ参加して、この会がます

ます盛り上がるようにしていただければと思います。 

 続きまして、一つ残念な報告があります。大久保知明会

員ですが、一身上の都合により５月いっぱいでの退会とな

りました。私も会が面白くないとかそういうことであった

ら、引き留めようと思ってお話を聞いたのですが、ロータ

リーは大好きで会に対する不満はなく、本当に面白かった

ということなのですが、様々な事情の変化により継続が難

しいということがあり、退会届を受理し、理事会でも承認

を得ました。大久保さんとしましては、ロータリーが嫌い

になったということではないので外で会った際は、今まで

通り積極的に話かけほしいということです。大久保さんか

らは本日のニコニコもいただいており、後で副幹事から読

ませていただきます。 

 相撲に戻りますが、我々が見に行ったとき、周りの雰囲

気から一番人気は優勝争いをしていた、石川県出身の力士、

大の里関だったかと思います。我々が見に行ったときには、

大関との対戦で敗れてしまい、これは優勝も難しいかなと

みんなで話になりましたが、その後持ち直しまして見事に

初優勝、幕入り後最短期間での優勝ということです。今年

１月１日の地震で被害を受けた石川県の方たちを、大変勇

気付けたのかなという結果となり、大変嬉しく思いました。 

 もう一つ。インドという国はＩＴの優秀なエンジニアを

輩出することで有名です。小学生の段階で我々は算数は九

九までですが、インドでは１９×１９までの暗算までする

そうです。その影響かわかりませんが、数学のレベルがも

のすごく高く、それはＩＴの人材の育成についても貢献し

ているとのことです。最近、インドでＩＴを学んでいる学

生たちに、卒業後どこで働きたいかというアンケートを取

りました。なんと８０％を超える学生が、日本で働きたい

と回答をしたそうです。ＩＴ企業はやはりアメリカが先進

国で、一つ一つの会社を見ると日本の企業はまだまだ下の

方なので、なぜ日本で働きたいかという理由を聞いたとこ

ろ、日本の文化や生活、日本の清潔さ、アニメの文化、あ

るいは外食でも非常に安い値段で美味しいものが食べら

れる。また日本は安全性が非常に高い等を理由として挙げ

ていました。これは会社一つ一つの努力ではなく、まさに

日本のチームプレー、ＩＴ関係以外の方の国民の力がイン

ドの優秀な人材が日本で働きたいという意欲を導き出し

ているのだなと思います。 

 ロータリーもやっぱり楽しい会にして、これからの会員

が次年度会長のスローガン「入会したくなるロータリー」

こういった流れになるように、我々も活動を楽しく、外か

ら見ても魅力的な会していければいいなと思います。私の

会長期間はあと１ヶ月ですが、次年度も今までと変わらず

精一杯会を支えていくつもりですので、これからもどうぞ

よろしくお願いします。以上です。 



２．幹事報告            松本 幸男さん 

 改めまして、こんにちは。本日６月の理事会は、松本則

之会長、最後の理事会でした。私、いつもハンカチを持っ

て行動しているのですが、目頭が熱く

なるようなシーンがあり、この理事会

での報告事項も滲んでよくわからない

ような状況でございます。まだ 1 ヶ月

あります。最後まで会長頑張ってくだ

さい。よろしくお願いします。と言って

おきながら、私ももう足音が聞こえていまして、地に足が

着いてないような状況になり始めています。皆さん、どう

か支えていただければと思いますので、よろしくお願いし

ます。それでは幹事報告をします。 

 本日は先ほど会長から話がありました、楽しい親睦旅行

の収支報告がありました。清水浩一委員長の素晴らしい収

支報告により承認されました。親睦予算にも余裕ができた

ようで、次の引き継ぎ会で、皆さんのお酒が３杯を飲める

ところ、４杯飲めますよ！との報告もございました。本当

によかったな、素晴らしいな、勉強になるなと思いました。

ありがとうございました。 

 続きまして、直接クラブとは関係ないとは思うのですが、

ガバナー補佐の輪番制の廃止の是非について。次の会長・

幹事会で、クラブとしての意見を報告しなければいけない

ということから理事会にかけさせていただきました。以前

はガバナーからの指名や、現補佐による指名もあったよう

ですが、当クラブとしては、会長より述べられた、輪番制

を残しつつも立候補者等がいれば、そちらを優先していた

だいて結構ではないかということで一致いたしましたの

で次回の会長・幹事会にて報告させていただきます。 

 続きまして、次年度は寄居ロータリークラブからのガバ

ナー補佐輩出ということで、ガバナー補佐は、数多くの場

所へ出向かなければならないことから、ガバナー補佐への

予算について検討いたしました。前回寄居クラブから輩出

されたガバナー補佐、佐橋さんのときには、クラブより２

０万円を支給されたそうです。  現在においては物価高

等いろいろ変化している状況かと思いますが、第４グルー

プのクラブ数の減少も考慮し、予算は前回と変わらず、会

から２０万円を次年度ガバナー補佐にお渡しするという

ことで承認されましたので、よろしくお願いします。 

 続きまして、引き継ぎ会について。引き継ぎ会は６月２

６日です。会場は園さんで、バスは１７時４０分、北口ロ

ータリー出発となります。こちらについては本日出欠簿を

回しますので、よろしくお願いします。 

 さらに、来月の７月の第１例会には入会式があります。

新しい会員２名が入会する予定となっていますので、皆様

振ってご参加くださいますようよろしくお願いします。 

  最後になりますが、本日臨時理事会があります。新理

事の方は、例会終了後１階の会議室にお集まりください。

よろしくお願いします。幹事報告は以上です。ありがとう

ございました。 

理事会報告 

① ６月のプログラムについて 

② 親睦旅行決算報告書について 

③ ガバナー補佐の輪番制の廃止の是非について 

④ ガバナー補佐、補佐訪問等の予算について 

⑤ 引継会について 

⑥ 入会式について 

⑦ 退会について 

⑧ その他 

 

３．委員会報告 

（１）プログラム委員会       津久井大雄さん 

 皆さん、改めましてこんにちは。先ほど会長・幹事か

ら話があった親睦旅行ですが、私は行けず残念でしたが、

大変楽しい旅行だったと聞き、本当に良かったと思いま

す。清水親睦委員長は、とても大変だったと思います。

ありがとうございました。お金も余ったということなの

で、引継会のお酒をワンランク上にしていただければと

思います。 

 また、先ほど幹事からありましたが、私も副幹事から

始まったこちらの前の席、４年間です。これもあと１ヵ

月となり、私も淋しくなる思いです。いろいろと皆さん

にはお世話になりました。 

 

（月間目標）平和構築と紛争予防月間 

 

（２）出席推進委員会        赤坂 匠康さん 

皆さん、改めましてこんにちは。親睦旅行では清水親

睦委員長をはじめ、皆さんに大変お世話になり、非常に

貴重な体験ができたことに感謝しています。親睦旅行の

中で、１つ印象に残ったことですが、法務大臣席に座れ

たというのもそうなのですが、それをはるかに超える経

験というのが、両国国技館で塩ちゃんこを食べた後、廊

下に出たら、白鵬、宮城野親方がいました。私は「うわ、

白鵬関だ」とビックリしてしまったのですが、宮城野親

方がお知り合いと話が終わるとすぐに、鈴木さんが「白

鵬、こっち！！」と呼んだのです。本当にビックリしま

した。例えば私が声をかけても白鵬関は行ってしまうの

でしょうが、白鵬関は一瞬こちらを見て、ノッシノッシ

とこちらに来てくれたのです。鈴木さんは白鵬関とみん

なで写真を撮ろうとしてくれたのですが、白鵬関まで動

かしてしまう眼力と行動力。私も一緒に写真を撮らせて

もらいました。ありがとうございました。 

６
月 

 

日 曜 委員会活動 担当 備考 

５ 水 理事会、誕生・結婚祝い 会長・幹事  

12 水   クラブ協議会 クラブ管理  

19  水   クラブ協議会  クラブ管理  

26 水 
引継会 

会場：園 １８時点鐘 

会長・幹事 

親睦・ＳＡＡ 

バス：17:40発 

北口ロータリー 



 

（３）ロータリー財団委員会  下条 誠 

  皆さん、こんにちは。本日はロータリー財団より報

告があります。財団より松本則之会長へ表彰の連絡があ

りました。ポールハリスフェロー（ＰＨＦ）２回目で記

念品が届いています。ＰＨＦというのはクラブ計画書２

４ページに記載があります。ロータリー財団に１，００

０米ドルを寄付した人。今回はこれの２回目ということ

での表彰です。 

PHF+1Blue Stone Lapel Pinと書いてあります。 

おめでとうございます。 

 

（４）ニコニコボックス委員会    下条  誠さん 

松本 則之さん 私の年度の最後の月です。今日も楽し

く頑張ります。よろしくお願いしま

す。    多めにいただきました 

松本 則之さん 大谷翔平、１３号、１４号分です。復

調して欲しいですね。 

多めにいただきました 

松本 幸男さん 本日は松本則之会長最後の理事会でし

た。本当にお疲れ様でした。あともう

少し！！頑張ってください。 

               多めにいただきました 

津久井大雄さん 平成倶楽部、クラブ選手権で無事予選

は通過できました。日曜日から決勝ト

ーナメントに入ります。立場上ゴルフ

場ではアルコールが飲めません。ビー

ル抜きのこの季節のゴルフはキツイで

す。 

吉野 泰久さん 出席委員会山口委員長の元に配属され

ました。出来の悪い部下ですが素直で

すので、何でもお申し付けください。 

佐橋 正行さん 先日の親睦旅行ではお世話になりまし

た。楽しむことができました。 

小宮 俊光さん 楠ちゃん、松本則之年度の最後の来訪

ですね。楽しんで行ってください。卓

話も宜しく！！ 

山口 正彦さん 松本会長、最後の理事会、お疲れ様で

した。 

鈴木 光則さん 先日の親睦では大変お世話になり、ま

た、大変お騒がせいたしました。   

楽しかったです！！ 

柴﨑  正さん 松本会長、最後の１ヶ月      

残心（終わりを美しく仕舞う心）で頑

張ってください。 

清水 浩一さん 先日の親睦旅行に沢山の方に参加いた

だき無事に終える事ができました。あ

りがとうございました。感謝申し上げ

ます。 

安齋治一郎さん 松本会長 ラスト１ヶ月 お疲れ様で

す。最後まで走り切りましょう。 

赤坂 匠康さん ・祝 全米女子オープン １、２フィ

ニッシュ。            

        ・ご注意 明日は６６６でオーメンの

日。Ｒｏｃｋを聴いて吹き飛ばしまし

ょう！ 

荻野 真仁さん 母校のリーグ優勝（野球）ありました

ので、入れさせていただきます。日本

一になりましたら又入れます。 

橋本 則彦さん 梅雨入れ前のさわやかな天気に感謝し

て、本日もよろしくお願いします。 

               多めにいただきました 

小鮒 哲夫さん 本日もよろしくお願いします。 

権田  功さん 今年度もいよいよ１か月たらず。松本

会長、よろしくお願い致します。 

豊田 康業さん 本年度もあと１カ月。最後までかけ抜

けたいと思います。よろしくお願いい

たします。 

清水雄一郎さん バス旅行サイコーでした！リフレッシ

ュ出来て楽しかったです。 

柴﨑  正さん ５月１５日夜間例会欠席のため。 

加藤 祐司さん 前回、欠席のため。 

吉田 昌弘さん 前回欠席のため。  

下条  誠さん 第一例会の大変なニコニコボックスが

これで最後となりました。ホッとしま

した。本日も宜しくお願いします。 

大久保 知明さん  

５月３１日付にてロータリーを退会致しました。 

これまで１１年間、多くの方々からのご指導いただき、 

いろいろお世話になり、ありがとうございました。 

 ロータリーを離れますが、これからもよろしくお願い 

申し上げます。 

 

                        

例会日 総員 欠席 出席 ＭＵ 出席率 

６月５日 ３５ １０ ２５ １ ７４．２９％ 

５月 １５日の修正出席率 ７２．２２％ 



４．会員の慶事 

（１）会員誕生 

  松本幸 男さん、高田  徹さん 

ごあいさつ  松本 幸男さん 

 誕生祝い、ありがとうございます。私は昭和４７年生ま

れで５２歳になりました。５２歳になりましたので、毎朝

毎晩顔に化粧水とか乳液をつけて、綺

麗になるのではないかと思って一生懸

命にあがいているのですが、全く変わ

らないので、これからは逆に渋い男で

先輩方のように格好よくなれるよう、

これから精進していきますので、誕生

日祝いをありがとうございました。頑張っていきます。 

   

（３）結婚記念 

  山口 正彦さん、 赤坂 匠康さん、橋本 則彦さん、

高倉 隆綱さん 

ごあいさつ 橋本則彦さん 

クラブ計画書を先ほど見ていましたら、結婚３９年で、

来年は４０年になります。早いもの

だなと、よくカミさんも付き合って

くれたなと思っています。 

 親睦旅行にも久しぶりですが２

人で参加させていただき、皆さんと

楽しく過ごさせていただき、ありが

とうございました。またよろしくお

願いします。 

 

奨学金授与 

 いつも会に花を添えてくれる楠ちゃんへの奨学金の

授与です。また今月も頑張ってください。 

史 楠さん  ごあいさつ 

 皆様、こんにちは。近況を報告いたします。 

この前は、親睦旅行に連れて行っていただき、本当にあり

がとうございました。素晴らしい体験でした。ちゃんこを

初めて食べました。これは私の一番好きな日本食になりま

した。その味は一生忘れないです。ちゃんこを食べた後、

相撲を見に行く時に、偶然元力士の白鵬に会って握手をし

ました。初めて見た大相撲はとても印象に残っています。

とても幸運な日のように感じました。いつも日本の文化を

体験する機会を与えていただき、誠にありがとうございま

す。 

 学生生活について、一つ目は、西武文理高校のハロウィ

ンパーティーのカフェエリアの企画を依頼されました。 

５，０００名以上が参加するパーティーですので、とても

壮大なイベントだと感じます。だから、企画させていただ

けることを光栄に思うと同時に、責任も重く感じています。

また、私の卒業論文は半分くらい書けました。ゼミの先生

は私を８月の学校のオープンキャンパスに招待してくれ

ました。そこでは、私の卒業論文に関連するライブブコマ

ースのトピックを高校生に紹介する予定です。ハロウィン

パーティーと同じように、光栄に思うと同時に、責任も重

く感じています。これからも勉強を頑張っていきます。 

 今日の近況報告は以上となります。ご清聴ありがとうご

ざいました！ 

 

松本則之 会長 

 ありがとうございました。これからもますます充実し

た生活学生生活を続けてください。 

 

修了証の授与 松本 則之さん、下条 誠さん 

下条 誠さん RLI研修の修了証の授与。 

松本則之さん RLI研修の修了証とバッヂの授与。 

 

 ＲＬＩ研修を受けますと違ったクラブとの交流から

新しい発見というのが大いにありますので、今後新しい

役員の皆さんも大変な研修ではありますが、楽しんで受

けていただくことを願います。 

 

 

 

 



会長の時間 

５月の例会で小宮さんに「心を強くする方法」というこ

とで卓話していただき、私も心を強くするということにつ

いて、いろいろ考えたことがありました。生きていれば、

皆さんにも、いろいろな悲しいことや、苦しいことに行き

あたることがどうしてもあると思います。そういうときに、

私の体験が役に立てばと思い、本日お話します。 

私の家に元々は野良猫でしたが、猫とか犬というペット

は飼ったことがなかったのですが、確か松本幸男くん家の

物置で野良猫が産んだ子供が、うちの自宅の軒下に住み着

いたのがきっかけで、その子猫たちの面倒をみることにし

たのが最初でした。はじめ外で飼っていたのですが、その

猫は病気になってしまったので家の中に入れました。その

猫がまだ生きているときに、事務所の隣に一時期宅配のピ

ザさんが部屋を借りて、そこで事業をしていたことがあっ

たのですが、そのピザ屋さんが猫を飼っていました。ある

時ピザ屋さんが閉店して、その猫が、そのまま置き去りに

されてしまいました。仕方なということで、この猫も私の

方で餌をやることになりました。ただ、家の中にいる猫が

性格が弱いもので、どうしても猫同士仲良くできないとこ

ろがあったため、まだ家族から猫は家の中に入れたら駄目

と言われたので、外で面倒見ようとしたのですが、面倒を

みだしてから２カ月後に子供を産んでしまいました。その

子供も、もらい手を探したのですがどうしても１匹奇形の

猫が残ってしまいまして、去勢手術とかもしながら、残っ

た子猫だけ育てていくことになりました。お腹がかなり変

形していたので、そう長くは生きないかもしれないと思っ

ていたら、結構長く生きて、２０年以上生きていました。

庭に住まいみたいなものを作って、そこに猫がいたのです

が、２０歳超えて、ぼけてしまって、平気で道路の上とか

で寝てしまうようになったので、これはもう外には出せな

いということで、通りの方にビール瓶の空き箱を置いてふ

さぎ、道路に出られないようにしました。ようやく歩いて

いるのでそれさえしておけば、飛び越えることはできない

ぐらいの状態でした。そのままの状態で庭の中にいたので

すが、ある時、箱をどけて庭から出た後、箱を戻し忘れて

しまったまま仕事をしていたことがありました。事務所に

来たお客さんが車をバックして帰ろうとしたときに、いつ

の間に猫が出て行ってしまい、車のバックする先に寝てい

たのが見えました。寸前に気づいて、大声を出したのです

が、時すでに遅しで、車に轢かれてしまいました。慌てて

その猫に駆け寄ったのですが、もう口から血を吐いたり、

目からも血が出ていて、まだこんなに動くのかというくら

い、悲しくらい体がのたうち回るような痙攣したりするこ

とが少し続いた後、まるっきり動かなくなってしまいまし

た。やはり２０年以上一緒にいますと、もう家族のような

存在になっていたのですが、その死が自然なものではなく

私の不注意によるもので、大切な存在を死なせてしまった

ということで、本当に四六時中絶え間なく自分自身を責め

て、夜も寝ては覚め、寝ては覚めの状態で、あまり眠るこ

とができない状態で、本当に精神的におかしくなりそうな

状態でした。よく自分を許すんだといろんな本に書いてあ

りますが、やはり自分のミスなので、その事実はずっと付

きまとって、離れること、許すことはできない状態です。

そして心が疲れたある日曜日の朝目が覚めたときに、ふと

何か起きたとき、自分にかかっている布団とか、枕、敷布

団など…それらに対して何かありがたいなという思いが

湧いてきました。部屋を囲っている壁や天井、そういった

ものもなければ、野ざらしの状態になりますので、壁も天

井もありがたいな。部屋にある照明がなければ、もちろん

夜とか目が見えなくなってしまいますので、これもありが

たいということを感じました。 

そのときに私は悲しいこと等に目を向けて自分を責め

るのではなく、周りに感謝できること。これだけに心を向

けてみようということを思いつきました。もちろん食べる

もの飲むもの、それから歩くときは床もなければやっぱり

歩きづらくてしょうがないので、一歩一方歩く事に感謝。

見るもの、こういった建物の照明や、マイクといったもの

もないと困ります。だから全てに感謝することで生きてみ

ようということ、それをやり始めてみました。心を感謝に

向けていると、自分を責める暇がないです。もう絶えず感

謝すべきで、見るもの触れるもの全てが、感謝の対象にな

ります。 

例えばあじの開きだって自分１人では食べることでき

ません。お金を出したから当然食べられるのではなく、海

に出て釣りをし、漁をして取ってくる方たちもいます。そ

の方たちが使う釣りの道具や船をもなければそこまで行

けません。船を作る人、船を回すエネルギー、ガソリンを

作る人、あるいは流通とかなければこちらの方の食卓まで

回ってきません。魚を仕入れ、仕分けして運んでくれる方、

小売店で売ってくれる方、この方たちが揃って全て自分の

生きるという生活が支えられているんだなということが

いろいろわかりました。さらに一つの呼吸、吸って吐くの

も世界中にある植物が二酸化炭素を吸い込んで、酸素を出

してくれなければ我々生きていくことはできないです。だ

からもう一呼吸一呼吸それ自体が感謝なんだということ

を２４時間ずっと感謝だけを考えていたら、本当に心のつ

らさがから抜け出すことができました。それは悲しい悲劇

だけではなく、仕事で大変なものを請け負ってしまったと

きにも応用できるかと思います。 

そのときも大変なことに目を向けるのではなく、見るも

の、触るものそれらに必ず感謝できる対象がありますので、

感謝感謝で続けていけば、必ず感謝だけに向けていけば辛

いことに心がいかなくなります。何があっても大丈夫とい

うのをあのときに悲劇と引き換えに、私は知ることができ

ました。そして皆さんの前で話すこともできるようになり

ました。 

また皆さんも、もうたくさんの人生経験をされてきた一

流の方たちが揃っています。今後も自分の心を強くする方

法、苦しみ・困難・悲しみを乗り越える方法、そういった



ものも皆さんで情報を共有しながらこれからの人生、ロー

タリアンとしてロータリーライフも含めて、さらにレベル

を上げる事ができるような仲間になれれば本当に素晴ら

しいと思います。以上会長の時間とさせていただきます。 
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